

## Pencahue se suma a la transformación digital del transporte: conductores ya pueden obtener su licencia digital

La transformación digital del transporte ya es una realidad en la comuna de Pencahue. Desde el pasado 1 de julio, las y los conductores que realicen el trámite de obtención o renovación de su licencia de conducir pueden acceder, de forma progresiva, a la **licencia de conducir digital**, un documento 100% válido, seguro y disponible directamente en el celular.

Este moderno documento no reemplaza a la licencia física, sino que la complementa, incorporando un código QR que facilita su verificación y entrega mayores niveles de seguridad, contribuyendo a la modernización de los trámites

y al uso eficiente de la tecnología en beneficio de la ciudadanía.

En Pencahue, la primera persona en recibir su licencia digital fue **Ángela Labra**, quien realizó el trámite acompañada por el alcalde de la comuna, **José Miguel Tobar**, y la directora del Departamento de Tránsito, **Pamela Rojas Valdés**, quienes destacaron el hito como un importante paso hacia la modernización y digitalización de los servicios municipales.

«Esto demuestra que Pencahue sigue avanzando y adaptándose a los nuevos tiempos, facilitando a nuestros vecinos y vecinas el acceso a documen-

tos oficiales de manera más rápida, segura y cómoda», señaló el alcalde Tobar, invitando a la comunidad a informarse y aprovechar este beneficio.

Cabe recordar que la licencia digital estará disponible al momento de reno-

var el documento o al obtenerlo por primera vez, y podrá ser descargada de forma sencilla a través de la plataforma oficial, brindando a los conductores una alternativa digital que facilita su portabilidad y reduce el riesgo de extravío.

